



## Trascendió Monterrey

**:Que** la perspectiva crediticia del municipio de Benito Juárez, de acuerdo a los parámetros de Fitch Ratings pasa de estable a negativa, lo cual mete en un problema de costos de financiamiento a la administración del alcalde **Heriberto Treviño Cantú**.

Con esa mala calificación emitida ayer, el municipio evidencia que también tiene problemas importantes de deuda y de liquidez, por si le faltaran temas por resolver al munícipe.

Por lo visto los tamales siguen saliendo *pintos* en Juárez.